



第2202回 第三十七回例会 (2011年 4月 28日)

- ☆ 点鐘
- ☆ ロータリーソング斉唱 第4週 手に手つないで
- ☆ 四つのテスト唱和
- ☆ 会長報告 蔭山好信会長
- ☆ 幹事報告 稲垣功一幹事
- ☆ 委員会報告
- ☆ クラブフォーラム
- ☆ 謝辞 蔭山好信会長
- ☆ 出席・スマイル報告
- ☆ 点鐘



★ 会長報告 蔭山好信会長

4月24日にものつくり大学で地区協議会が開催され、武田次年度会長・阿部次年度幹事を初めとして、多数の会員が参加いたしました。地区協議会において、西川ガバナーから城中クラブのバスターガバナー謝炎盛氏に対する義援金の感謝状を受け取ってまいりましたので、皆様でご覧になって下さい。

いよいよ次年度が動き出し、私の年度も「第4コーナーを回って、後は直線まで来たな。」という感がいたします。

例年ですと残す行事は親睦旅行と最終例会ということになり、いわば左団扇で過ごしている頃であります。今年度は東日本大震災の被災者救助のための打ち合わせなどが入って来て、結構忙しい日々を送っております。

昨日も午後5時30分から、行田市役所において副市長や総務課・災害対策課及び社会福祉協議会と5月以降における石巻市への支援隊派遣や双葉町の方々への支援等についての協議会を開き、当クラブから私と稲垣幹事、及び鈴木災害支援委員長が出席して、充実した議論を交わしてまいりました。詳しくは、後ほど鈴木委員長から報告があると思われ。地区協議会において鈴木委員長からこのような行田ロータリークラブの活動状況を発表して貰いましたが、私の想像に反して2570地区の他クラブの反応は悪く、わずかに川越中央ロータリークラブから、被害地の現状や当クラブの活動状況に対する問い合わせが在った程度にとどまりました。年度末ということで被災者支援のための費用が計上できないためであると思われ、例え予算が組めなくても「何か協力できることは無いか」などの申し出が為されたとしてもおかしくないのではないかなどと感じていたところ、『奉仕』と『ボランティア』は違うのだとの意見にも接しました。確かにロータリークラブの標榜する「奉仕の理想」と我々が行っている「ボランティア」とは、その趣を異にしていることに間違いありませんが、「奉仕」という概念は平時における職業理念であり、私は大地震・大津波、そして原発事故という三重の災害を蒙っている現状に当てはめるべき理屈ではないと考えます。「奉仕」も「ボランティア」も「他人を思いやる心」をもって臨むべきものであり、この様な両者の上位に位置する概念によって行動を律していくべきであろうとの考えから、これからも石巻市や双葉町への支援活動を続けて行く予定であります。私の任期も残すところ2ヶ月となりましたが、この「他人を思いやる心」で頑張る所存でありますので、今後とも宜しくご協力願います。



皆さんこんにちは。桜も葉桜になり、新緑の美しい季節になり、そしてさきたま火祭りの季節がやってきました。関係者の皆さん、頑張ってください。ロータリークラブのメンバーも心をひとつにして被災地の支援に頑張っています。本日の卓話は武田エレクトの卓話です。武田エレクト宜しくお願いいたします。それでは幹事報告をいたします。理事の皆様、御案内のとおり5月26日の例会時間変更の件よろしくお願ひいたします。本日現在理事総数15名中11名の賛同を得ておりますので、26日の例会時間は18時30分開会の夜間例会とさせていただきます。5月の理事会は、19日を予定しております。

後ほど御案内を出したいと思っておりますので、お間違えのないようお願いいたします。

- ※4月22日、第3回災害支援隊（一般ボランティア40名を含む）総勢70名と資材を乗せたトラックで、午後11時30分行田市バスターミナルを出発しました。同行した武笠会員・橋本会員・倉持会員。そして資材機材等御提供をして戴いた小林ビルト様・イシワタ様・吹上ロータリークラブ会長の原様・その他大勢の皆様、有り難うございました。
- ※4月25日、地区協議会が行田ものつくり大学において行なわれました。ご参加の皆さんお疲れ様でした。
- ※4月27日、17時30分より行田市役所にて災害支援委員会メンバーと市担当者で第4回災害支援隊の派遣の打ち合わせを行いました。5月6日からですが、ものつくり大学の学生ボランティアを予定しております。同行して頂けるロータリアンの方がいらっしゃいましたら、鈴木委員長までお申し出下さい。宜しくお願いいたします。
- ※のぼうの城の映画公開が東日本大震災の影響で延期され、2012年秋になりました。
- ※東日本大震災の義援金が、先週末現在総額で386,000円円集まりました。有り難うございました。

今後も募集しておりますので、宜しくお願い致します。

5月5日(木)の例会は、定款第5条代1節により休会です。次回の例会は、5月12日ですので宜しくお願い致します。

★ 委員会報告

※ 災害支援委員会 鈴木貴大委員長

前回の支援では、何と70名のご参加を頂きました。それから小林会員と石渡会員に、重機を出して頂きました。ありがとうございました。テレビ行田にて我々の活動が放送されます。ケーブルテレビに加入している方、ぜひ見て下さい。それから、小学校の花壇に花を植えるなどの女性の方にも活動出来る内容もあります。ぜひご参加をお願いします。



※ 武笠毅リーダー



先日はロータリーメンバー4名にて、参加しました。思った以上に悲惨な状態でしたが、1ヶ月強経った今現在、随分と整備が整ってきているのも事実です。先日は土砂降り状態で、非常にコンディションの悪い中での作業となりました。現地の方々は早く復旧しなくてはと言う方々と、自分の家の片付けも放棄している方々もいて、二極化されているなと思いました。百聞は一見にしかずの言葉通り、実際に行って活動してみないとわからないと思いました。瞬発力と腰の力とがないと、出来ない作業ですね。遊んでる力士の人たちにも、手伝ってもらいたいところです。まだ行ってない方、ぜひ行ってボランティアに参加してみてください。

※ 蔭山好信会長

災害支援の方々、ありがとうございました。年配の方でも作業出来る内容があるようです。私も是非、参加してみたいと思います。

★ クラブフォーラム 武田会長エレクト

地区協議会のご報告をさせて頂きたいと思ひます。
継続出来るロータリークラブとは。
頑張れ日本のロータリークラブ。ロータリーって何ですか。
答えはひとつではありませんが、答えられるようにしておいて下さいとの事でした。クラブ会長は、地区行事には出席しなくて良いとガバナーエレクトが言っておりました。
重要方針として、各クラブは大いに自由に活動を！そしてロータリーの基本はクラブです。地区は各クラブの活動を応援しますとも言っておりました。
次年度の我が行田ロータリークラブでは、45周年記念式典の年に当たります。商工会館を使用し、記念式典を行う予定であります。日時は、10月10日です。

当日、【何でも鑑定団】が行田に来ますので、観覧出来たらと思っております。それから忍城の観光案内として、5ヶ所に道標を設置したいと思ひます。ケヤキホーム(児童養護施設)との交流も考えております。高学年の子供達とは、利根川河川敷でのバーベキュー大会。希望者のみジェットボード乗り。中学年の子供達とは、日帰り旅行。そして低学年の子供達とは、遊園地で遊ぶ。それぞれケヤキホームの理事長兼園長であります松村二郎様との入念な打ち合わせの上、決行出来たらと考えております。



※ 幹事予定者 阿部克也会員

先日、地区協議会に行つて来ました。多くの事は言われておりません。会長をフォローする事。地区との密な連絡をとるとの事など言われました。



※ クラブ奉仕委員長予定者 古沢勇治会員

4大奉仕から、5大奉仕に変わりました。行田クラブには、もうひとつあります。会員増強とクラブ広報を言われましたが、これらは我がクラブは既にやっている事であります。



※ 職業奉仕委員長予定者 坂本研一委員長

埼玉県の高校生、体験学習を始めてから、中退者が減りました。これを続けていこうと言う事になりました。



※ 社会奉仕委員長予定者 持田朋春会員

ブライダル委員会・世界遺産・アイバンクの話等が、ありました。



※新世代委員長予定者 渡辺久記会員

新世代って何？と思いながら参加させていただきました。
 アクト委員会・青少年委員会・ライラ委員会と言うのがある
 ようです。次年度は先日の地震のため、例年とは違う形に
 なりそうです。



※クラブ研修リーダー委員長予定者 小林一好会員

ロータリーの存続のためのお話、そして新しい時代の
 新しいロータリーに関してのお話がありました。



★ 出席・スマイル委員会

★ 出席状況報告

橋本一雄委員

T	・正会員数	58名
A	・85年規定承認者	12名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	33名
B	・各承認者の例会出席者	6名
MU	・本日のメーキャップ者	6名
	本日の出席率	75.0%



★ にこにこ報告

橋本一雄委員

● 蔭山会長	武田エレクト頑張ってください。
● 稲垣幹事	武田エレクト卓話有難うございます。次年度頑張ってください。
● 武田会員	地区協議会の報告をさせていただきます。
● 阿部会員	武田エレクト卓話有難うございます。月末なので早退します。
● 清水義夫会員	次年度期待します、頑張ってください。
● 小山会員	武田丸、何事も準備が大切、今頑張れば順調な船出ができます。がんばれ武田丸。
● 小菅会員	目標体重を達成しました。引続き維持に頑張ります。
● 渡辺会員	5月6日に石巻に行かせて頂きます。
● 持田会員	東本願寺、50年に1度の御遠忌法要に行ってきました。がんばろう日本。
● 湯本会員	行田地区で初めて国内クレジットを取得しました。
● 石塚会員	武田次年度会長卓話有難うございます。今後の活躍を期待しております。
● 以下同文	小林会員、富田会員、坂本会員、橋本会員、武笠会員、武井会員、境野会員、坂田会員 大野会員、古沢会員、鴨田会員、清水治雄会員、大谷会員、山田会員、小島会員 鈴木克枝会員、小沢会員、中島会員、石渡会員、鈴木貴大会員、野口会員、井上会員
● 本日のニコニコ	40,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 点鐘